

エーデルワイス便り

発行：有限会社エーデルワイス

2018年
9月号

～各事業所 先月8月の出来事～

グループホーム エーデルワイス

～日常生活の中 から機能訓練～



洗濯物をたたむことや、ハサミを使って布を切ったり、針を使って縫い物を積極的に行なっただけで「昔からやってきたから得意だよ」と笑顔で取り組まれていました。

蓮の池に 行ってきました！

「あそこに咲いてる白い花きれいだね」「天気がいい日にこんなところへ連れて来てくれてとても気持ちがいいな、ありがとう」と笑顔で話してくださいました。



訪問介護事業所 エーデルワイス

皆様無事にお盆を終え、故人との思い出話にも花が咲いた事と思います。季節も秋へと移り変わって、朝晩ぐっと寒くなってきています。体調も崩しやすくなりますので、食事もスタミナのつくものを引き続き摂って下さいね。お出かけの際など、薄手の上着を1枚持つ等、風邪予防もしっかり行って頂ければと思います。秋の紅葉もこれから楽しみですね。



介護タクシーを含む各訪問サービスのご相談は「訪問介護事業所エーデルワイス」迄
住所：北見市北光320番地13 ☎ 0157-33-1712 Fax 0157-33-1756

サービス付き高齢者向け住宅 エーデルワイス シンフォニー

お盆の行事に紙芝居・駄菓子くじ引きがとても大盛り上がりでした。普段交流されない方とも交流され、笑い声・笑顔が多くありました。



〒090-0815 北見市新生町58番地65
☎ 0157-57-4042 fax 0157-57-4061

きたほっと食堂からご案内

9月の開店のご案内
日時～ 9/8(土) 9/25(火)
10時～
場所～五号館の隣です。



今年は猛暑が続きましたが体調はいかがでしょう？秋の足音が近づいてきました。秋と言えば、芸術に食欲の秋です。皆様のお越しをお待ちしております。

テイサービス エーデルワイス五号館 暑さに負けず運動・レク！



暑さに負けず器械運動で、下肢の運動を自らされる方や、涼しい日には「カラカラだね、食べられるように水をやろうか」と枝豆の水やりにご協力して下さいます。輪投げや、水彩色鉛筆での絵はがきを「綺麗にできた」と制作され、夏を感じられました。

テイサービス オンネナイ原野

女性陣活動日誌



「懐かしいね～」思い出に 皆様とお話・後片付け「綺麗だね」外出は心身取っながら楽しめました(リハビリに繋がります) 共に元気にしてくれます。

男性陣活動日誌



日増しに細かなタッチが増 「手伝うよ」男性の方もパズルに挑戦。完成した時え、筆に力がはいるます。 手助けして頂きました。の喜びは自信に繋がります

テイサービスセンター華蓮

華蓮の機能訓練では！

利用者様や家族様の希望や目標に添える様、現状の機能低下を把握し、3ヶ月ごとに評価をして低下防止・自立に向けた維持や弱い部分を重点に皆様に訓練に取り組んで頂いております。



テイサービス エーデルワイスⅢ号館 蓮の花が満開でした



満開に咲いた蓮の花を見て「これは、綺麗で最高だね」「真っ白でいいね」ととっても喜んで頂けました。

祭りや焼肉大会へ楽しんでます



焼き肉へ美味しく召し上がっておいしかったです。祭りでは、盆踊りを踊り、真剣に取り組んでおりました。

在宅支援強化テイサービス エーデルワイス

～楽しい外出～

涼しい日が少し多く見られるようになりました。今月は蓮の花を見に行ったり、お盆休みでは、エーデルワイス全体で行いましたイベントに参加しました。蓮の花はとても綺麗で見ごろを迎えておりました。初めて蓮の池に『来られた方も多く見られ、「綺麗だね！」と皆様喜んで下さいました。お盆休みでは、映画鑑賞会や歌を歌ったり、紙芝居を見に行きました。「楽しかったよ！おやつも当たったよ！」ととても嬉しそうにスタッフに話して下さい、楽しんで頂く事が出来ました。



一五夜に向けて作成中...



9月に向けて、作品作りを実施しております。テーマは「十五夜の景色」です。皆様、意欲的に「今日も、貼るのさせてね～」「貼り絵いつも楽しみにしているよ～」と参加して下さいます。今回は、模造紙3枚分の作品を完成に向けて、皆様で協力して取り組んで下さいました。

